

Pressemitteilung für die 45. KW 2014

1.) 25 Jahre Sportlerheim Monreal – Sanierungsarbeiten am 21./22.11.2014

Vor 25 Jahren wurde das Sportlerheim in Monreal von vielen freiwilligen Helfern erbaut. Seitdem wurden viele schöne Feste und Veranstaltungen dort gefeiert und so manche Party geschmissen.

Nach so einer langen Zeit und intensiven Nutzung ist es nun nötig, einige Schönheitsreparaturen durchzuführen. Im letzten Jahr wurden die Spielerkabinen saniert und in diesem Jahr stehen das Dach sowie die Schiedsrichterkabine an. Der Vorstand würde sich freuen, wenn genauso viele Helfer am **Freitag, den 21.11.2014 um 15 Uhr und Samstag, den 22.11.2014 um 9 Uhr**, anwesend wären, wie es immer wieder Anfragen für Feiern gibt. Dann kann man auch in einigen Jahren noch sagen: Schön, dass es das Sportlerheim gibt!